

★イベントやニュースは市ホームページ
「すながわ TOPICS」でも紹介中！

5/22 いつまでも健康で過ごすために ノルディックウォーキング教室

ノルディックウォーキング教室が日の出公園で行われました。16人が参加し、ポールを使った運動効率の良い歩き方の基本を学びました。当日は少し肌寒い天候でしたが、歩いた後には心地よい汗を流し、参加した方は「歩くことの楽しさを知ることができた」、「今後も続けていきたい」などと話していました。秋にも開催を予定していますので参加してみたい方はいかがですか？



5/25 勝利を目指して一致団結！ 砂川小学校運動会

5月18日から25日にかけて、市内小学校で運動会が行われました。砂川小学校では、徒競走や綱引き、玉入れ、紅白リレーなどさまざまな競技が行われ、一人一人が勝利を目指して全力を出し切りました。観客席や子どもたちのいる応援席からは大きな歓声が常にグラウンド中に響き渡り、笑顔があふれる大盛り上がりの運動会となりました。



5/31 秋の実りを楽しみに！ 2校合同で田植え体験

砂川小学校5年生と豊沼小学校5年生が田植え体験を行いました。2校合同での田植え体験となり、苗の植え方の説明を受け、広い田んぼを全員で協力し一生懸命に植えていきました。子どもたちは泥だらけになりながら「貴重な経験ができて楽しかった」「初めて泥の中に入ったけど気持ちよかった」「将来は米農家になりたい」などと笑顔で話していました。





←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

5

25 ~ 26

最高峰の走りを砂川で！ 全日本ダートトライアル選手権

オートスポーツランドスナガワにて、「全日本ダートトライアル選手権」が開催されました。北海道から九州までを転戦する全8大会のシリーズ戦。砂川はハイスピードコースといわれており、参加した121台の車両は改造範囲や排気量などによってクラス分けがされ、1/100秒を競い合いました。砂ぼこりを巻き上げながら迫力ある走りで観客を沸かせました。



6

1

中学生の熱い思いを伝える 令和6年度砂川市少年の主張大会

少年の主張大会が地域交流センターゆうで行われ、市内の中学生4人が参加し、日頃抱いている思いや考えから生まれた主張を伝えました。最優秀賞を受賞した川村月奈さんかわむらつきな（砂川中2年）は、「受け継いでいく伝統」というテーマで、砂川中学校の3つの柱である挨拶・歌声・思いやりの大切さを発表しました。川村さんは7月17日に行われる空知地区大会に推薦されました。



6

1 ~ 6

飲酒運転撲滅を目指して 事故現場追悼・飲酒運転撲滅集会

平成27年6月6日に発生した飲酒運転による一家5人が死傷したひき逃げ事故から9年がたちました。6月1日にこの事故で亡くなられた当時の砂川高校生徒の同級生たちが事故現場に集まり、追悼を行いました。

また、6月6日には飲酒運転撲滅集会が地域交流センターゆうで開催され、約200人が参加しました。集会では、滝川警察署の畑中交通課長より飲酒運転事故の事例、飲酒運転防止の取り組みについて講話が行われ、飲酒運転の恐ろしさを改めて伝えられました。集会の後には事故現場付近で警察官、交通指導員などによる旗の波運動が行われ、12号線を行き交う車に飲酒運転撲滅を訴えかけました。



6 1 懐かしい音を感じて 郷土資料室特別展「砂川の音楽展」

郷土資料室特別展「砂川の音楽展」が公民館で開催しました。学校などで使用していた楽器や楽譜、過去の演奏会などの写真が数多く展示されており、訪れた人のなかには、学生時代に吹奏楽部で演奏をしており写真やレコードを見て当手を懐かしむ人もいました。特別展は6月23日(日)まで開催中です。興味深い資料やここでしか見れない秘蔵映像もありますのでぜひ足を運んでみてください。



6 2 消防団員たちの見事な連携 令和6年度砂川消防演習

令和6年度砂川消防演習が消防総合庁舎で行われ、消防団員たちが分列行進や小隊訓練、ポンプ車操法の演習を行いました。それぞれの演習では、団員同士が連携して素早く正確な団体行動を披露し、日頃の訓練の成果が十分に発揮されました。いざというときにはとても頼りになる消防団員たちの団結力を強く感じる事ができた演習になりました。



6 5 まちを草花で色鮮やかに 第20回パンケ歌志内川河岸親水広場植栽会

パンケ歌志内川河岸親水広場草花植栽会が行われ、NPO法人オアシス、砂川建設協会など各団体から約90人が参加しました。「近くを通る方の癒やしになってほしい」との思いが込められ、1つ1つていねいに草花の植栽が行われました。柳通り付近のパンケ歌志内川河岸親水広場の花壇に植えられていますので、お近くを通った際は癒やされてみてはいかがでしょうか？



いずみ ことみ
泉水トミ子さんが6月3日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

泉水さんは、大正13年に新十津川村（現在の新十津川町）にてお生まれになり、滝川市へ転居後、砂川市へ転入されました。若いころは農業に従事されており、離農後は滝川市の企業で勤められました。以前は趣味のカラオケを楽しんでいたそうです。

いつまでもお元気で過ごしてください。

